

Este año comienza la reforma de la biblioteca central y de la sala de exposiciones de Barakaldo

Costará más 400.000 euros y las obras se podrían alargar hasta verano para intentar no molestar a los estudiantes en las semanas de los exámenes de febrero

I. Alonso. Barakaldo

Este año comenzarán las obras de reforma integral en la biblioteca central de Barakaldo, uno de los edificios más emblemáticos de la localidad al que el paso de los años ha pasado factura. En concreto, se cambiarán todas las ventanas, el suelo, se impermeabilizará la cubierta y se instalará un sistema antihurto en las salas de lectura. Lógicamente, además de cambiar el mobiliario, el Ayuntamiento hará frente a una de las reivindicaciones históricas de los usuarios: calefacción nueva. En total se invertirán 226.000 euros y las obras podrían prolongarse por más de ocho meses.

Es más que probable que su ejecución se alargue más de lo previsto. Y es que, los exámenes de febrero están a la vuelta de la esquina y son cientos los estudiantes que se encierran en la biblioteca central noche y día. La rehabilitación del edificio culminará con la renovación del archivo municipal mediante la adquisición de un nuevo sistema para catalogar el fondo bibliográfico del archivo municipal. Asimismo, se adquirirán nuevos títulos por valor de 93.000 euros. Por otro lado, cuadros, fotografías e instalaciones de artistas consagrados y noveles podrán dejar de convivir con las humedades y demás deficiencias de la sala de exposiciones de Barakaldo, puesto que será reformada. Esta actuación, que se prolongará durante cuatro meses y costará 167.000 euros, introducirá la sala municipal en el circuito del arte del siglo XXI, devolviendo a los artistas un espacio digno donde exponer sus creaciones. En 2007 se invertirán otros 300.000 euros en mejorar las instalaciones de la red de bibliotecas.